

La vie au collège



Grâce au travail des agents, pas de jambe cassée, pas de bras en écharpe



Suite à son interview pour notre journal, et comme promis, Mikael nous a fait parvenir une dédicace

Journée franco-allemande au collège :



Le 22 janvier, les élèves germanistes avec leur professeur Monsieur Theis, ont été les acteurs de la journée franco-allemande. Ils ont fait état de leur connaissance de la langue allemande en présence de Madame la Rectrice, de Madame l'Inspectrice d'Académie et de Monsieur le Consul d'Allemagne.

G. Perrin